
Candidatura Patrizia Serra - Senato Accademico - rappresentanza PTAB 

 

Carissimi/e colleghi e colleghe, 

Ho trasmesso la mia candidatura per la rappresentanza del personale tecnico-amministrativo-
bibliotecario al Senato Accademico per dare il mio piccolo personale contributo all’Ateneo, e a tutto il 
personale che come me lavora tutti i giorni, per contribuire alla crescita dell’Ateneo e alla sua capacità 
di attirare studenti e studentesse, ed eventualmente anche alla sua affermazione nel ranking 
internazionale. 

Sono entrata a lavorare per l’Ateneo nel 2018 come C, in servizio per l’ufficio di Gabinetto del Rettore al 
fine di sostituire una collega in maternità. In tale occasione ho avuto l’onore di lavorare con la Rettrice 
Prof.ssa Maria Del Zompo.  Successivamente ho lavorato presso la segreteria del Direttore Generale, 
poi per l’ufficio Relazioni Sindacali della Direzione del Personale, Organizzazione e Performance, e 
contestualmente al 50% e poi anche successivamente a tempo pieno presso il Dipartimento di Scienze 
della Vita e dell’Ambiente. 

Dal mese di dicembre 2023, dopo aver vinto il concorso bandito dal Dipartimento di Eccellenza, ricopro 
il ruolo di funzionaria presso il Dipartimento di Ingegneria Elettrica ed Elettronica e mi occupo di 
rendicontazione. 

Sono laureata in Scienze Politiche indirizzo Politico-Economico. Ho due master, uno in 
“Amministrazione d’Impresa” e l’altro conseguito lo scorso anno in “Governance Multilivello: la 
Gestione Integrata delle Politiche Pubbliche”. Non so se questo possa essere rilevante, però lo scrivo 
solo per dirvi che non mi piace restare ferma a guardare. 

Ho lavorato per Sardegna Ricerche, dove mi sono occupata di progetti cluster e di progetti complessi, 
così come ho lavorato per il Consorzio Cybersar e per imprese private, oltre che per multinazionali 
inglesi e finlandesi all’inizio del mio percorso universitario. 

Personalmente non conosco tutti voi, anche se negli anni ho conosciuto diverse strutture, e ho avuto il 
grande piacere di incontrarvi per questioni di lavoro, nei corsi, e qualcuno di voi anche in occasione 
delle opportunità offerte dal programma Erasmus. Ho notato che ciascuno di noi fa il suo lavoro con 
grande professionalità e con grande impegno, e credo che questo debba essere riconosciuto. 

Tutte queste esperienze mi hanno portato a ritenere l’Università una struttura complessa con specificità 
differenti, che richiede attenzione.  

Al fine di poter rappresentare il personale tecnico amministrativo bibliotecario in Senato 
Accademico ritengo che il confronto periodico, possa essere una grande occasione di ascolto 
reciproco.  Spero che da questo passaggio si possano intraprendere i primi passi per trovare 
soluzioni condivise da portare all’attenzione del Senato Accademico. Siamo tanti e diamo tutti il 
nostro contributo con la massima serietà e per questo gradiremmo anche un maggior riconoscimento.  

Allo stesso tempo credo che il benessere organizzativo non possa tradursi solo ed esclusivamente 
nello smart working, che è di aiuto a molti, ma sia importante anche l’organizzazione degli spazi 
condivisi in modo da rendere più agevole l’attività lavorativa in comune, senza tenere conto che è 
necessario poter garantire locali idonei, e allo stesso tempo spazi per così dire “promiscui” tra 
Direzioni e Dipartimenti / Facoltà, dove ci si possa incontrare per confrontarsi e che la “piazza” non 
sia solo ed esclusivamente quella di teams. Insomma, a seguito del confronto periodico, si potrebbe 
pensare di prospettare al Senato Accademico un’organizzazione leggermente più fluida e meno statica, 
che possa apportare maggiore soddisfazione al personale. 



Oltre a ciò, ipotizzare di semplificare l’accesso alle informazioni per il personale, anche in termini di 
opportunità anche formative (corsi di lingue, etc), così come le possibilità di poter avere contributi 
dall’Ateneo, ma non solo, sarebbe un aiuto. 

Ritengo infine fondamentale che le informazioni assunte dal Senato Accademico in termini di 
politiche d’Ateneo possano anche essere condivise con il personale. 

Pertanto, vi invito a votare Patrizia Serra. 

Ricordo che le elezioni per i rappresentanti di macroarea e per i rappresentanti del personale tecnico, 
amministrativo e bibliotecario in Senato accademico per il triennio 2024/2027 si svolgeranno venerdì 
14 giugno 2024 dalle ore 09:00 alle ore 18:00. 

Ai fini dell’esercizio del diritto di voto, ciascun elettore può accedere con proprio pc, tablet o 

smartphone al seguente link:  
https://uvote2.prod.cineca.it/ 

È possibile esprimere una sola preferenza. Per effettuare l’accesso alla piattaforma è richiesta 
l’autenticazione tramite username e password istituzionali o tramite il Sistema Pubblico di Identità 
Digitale (SPID), configurato al livello 2. Al termine delle operazioni di voto è necessario eseguire 
sempre il LOGOUT. 

Un caro saluto 

Patrizia Serra 
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